

Prof. Dr. Juan Miguel Castagnino (1926 - 2019)

Su fallecimiento

El Centro de Especialistas en Análisis Biológicos CEABI Distrito II comunica a todos sus afiliados el fallecimiento del Prof. Dr. Juan Miguel Castagnino el pasado 7 de marzo.

El Dr. Castagnino, Doctor en Química, afiliado de nuestra Institución e integrante de la Comisión Directiva con el cargo de Revisor de Cuentas durante muchos años y en cumplimiento de su mandato hasta agosto 2019. Director de la revista "Acta Bioquímica Clínica Latinoamericana (ABCL)", órgano de difusión científica de la Confederación Latinoamericana de Bioquímica Clínica (COLABIOCLI), de la Confederación Unificada de Bioquímica Clínica (CUBRA) y de la Federación Bioquímica de la Provincia de Buenos Aires (FABA) su editora y propietaria, de la que se había retirado en 31 de diciembre de 2018, cargo que ocupó por más de 50 años.

Compartimos a continuación la carta (publicada en su oportunidad en el FABA informa) que escribió el Dr. Alberto Nicolás Torres, Presidente del CEABI DII y Vicepresidente de FABA en reconocimiento a la trayectoria y calidad humana a manera de despedida cuando el Prof. Dr. Juan Miguel Castagnino renuncia a la Dirección del ABCL.

A MI ESTIMADO DR. JUAN MIGUEL CASTAGNINO

AL COLEGA

AL PROFESOR

AL DIRECTOR DEL ACTA BIOQUIMICA

AL AMIGO

Lo conocí en mis inicios como dirigente del Distrito II, allá por 1980, del cual actualmente soy Presidente.

Él ya era un destacado profesional, referente para muchos que se dedicaban a ejercer los análisis clínicos.

Docente de la Facultad de Ciencias Exactas de Buenos Aires, permanente consultor de distintas instituciones científicas del sector de la Salud.

Inquieto lector de todo lo relacionado con los adelantos de la bioquímica, un apasionado de la electroforesis capilar y sus múltiples aplicaciones.

Participante de cuanto Congreso del sector Bioquímico se organiza, integrando sus Comités Científicos.

Su laboratorio en el centro de Avellaneda ya tiene su sello. Inquieto por trascender y servir en su comunidad, en épocas donde el HIV comenzaba a instalarse en nuestro país, imaginó y concretó una serie de encuentros denominados "Simposios SIDA", con la participación de destacados profesionales de distintas disciplinas preocupados por este tema que asolaba a nuestra sociedad.

Con el apoyo de nuestra institución se logró convocar a gran cantidad de público interesado por conocer cómo enfrentar y prevenir esta patología que se nos presentaba como incurable.

Luego su dedicación, casi a tiempo completo, a la publicación Acta Bioquímica órgano de difusión a nivel nacional y latinoamericano, de la cual se aleja por haber presentado su renuncia recientemente. Formalidad que quedara solo en los papeles ya que es impensable suponer que pueda alejarse de su gran obra, multipremiada, reconocida a nivel internacional.

Quizás mi breve relato, no logre dimensionar al gran profesional que es el Dr. Juan Miguel Castagnino.

Todo lo descrito él lo acompaña con su forma de ser amable, respetuoso, dispuesto siempre al diálogo y con la palabra “gracias” a flor de labio.

Quienes trabajan con él seguramente comparten mis palabras y podrían agregar mucho más.

Por eso GRACIAS Dr. Castagnino y seguimos trabajando juntos en nuestras instituciones.

UN GRAN ABRAZO DR. CASTAGNINO

Dr. Alberto Torres



¡Muchísimas gracias Prof. Dr. Juan Miguel Castagnino!
Por su trayectoria, loable labor, constancia y gran dedicación lo queremos recordar siempre así.